

ニックネーム	回答
えりんぎ	高屋敷神社の焚き火の煙に毎年燻されて帰ってきます。燻製になった気分です。
すかG	初売りで福袋や現金掴み取り等のイベントへ並んだ
どんぐりす	家族や親戚の子供達と、大晦日にトランプや花札をして過ごし、白熱した時間の中、放屁の音に、みんな大笑いした。
ゆー	祖母宅に泊まりに行き、従兄弟等と花札大会
ゆみちゃん	車中泊をして小名浜で初日の出を拝みました！寒かったけど感動しました(*^*)
ぱっしい	何年か前までは夜中に初詣に行ってましたが最近では元旦の日中に行くようになりました。夜中は寒い！
らん	カレーが食べたくなる
権兵衛	大晦日に麻雀大会を家族でやって、その結果でお年玉が決まっていた。
ふるかわ	12月30日から1月3日まで、自宅の神棚、仏様、氏神様を参拝する。
ココアパウダー	12、3年前にヨーカドーの初売りに行った時に、当時はまだ人気がなく地方巡業中だった【純烈】のステージを観ました。あれから密かに応援していたけど、、、今ではNHK紅白に3年以上でるようになり感慨深いです。
みよちゃん	初売りで、高額商品が当たったその年は、何かと景品が当たりました。
タロくん	餅を食べる質問で 回答が1つに限定されているのはなぜ？ 一般的に、色々な食べ方をするでしょう。
おちよ。	お正月よりも大晦日の方が、一年に感謝してご馳走様を食べます。
黒ウサギ	家族は年を越すまで起きている
エビーナ	毎年我が家のそばの山が開けた場所からの初日の出が楽しみでしたが そこに地主さんの親族の家が建ってしまい見れなくなりとても残念です。
咲良ちゃんのじいじ	箱根駅伝の観戦、応援で現地まで行く。
とみお	恥ずかしくていえません。 またの機会に公表したいです。
かほりん	お正月中は、何でも好きなものを食べる??
ちょこみわ	新年には身につける物を何か新調するようにしています。下着や靴下、ハンカチなど。なんとなく気持ちが新しく縁起の良い気持ちになります。
りあ桜	毎年、親戚(30人以上)が集まって、新年会してました。 新型コロナウイルス感染症が発生してからは、みんなで集まる事ができません。 早く新型コロナが、収束することを祈ります。
レイレイ	毎年父親が餅つき機械でもちを作るのが我が家の定番。つぶつぶ感が多少あるけど。

大ちゃんママ	お正月それぞれスケジュールあり自宅で一緒に年越しできないはずが、初詣先で偶然、家族がそろったことがありました。
Mackey	お正月は自分が好きな駅伝からスタートして気持ちが高ぶるが、それが終わると現実で仕事初めは毎年5日からなので、その日は子供の誕生日なのに少し複雑な気持ちで出勤しなくちゃいけないのが毎年恒例です。
tai_yama_ryu	三日間駅伝見てます。
なな	元日は現金を使わない??
たかまん	猫好きなので、虎年は猫年と言う。
はなピーママ	お正月に親戚が集まり、久しぶりに親戚一同温泉へ。テンション爆上がりだった父は、アルコールを飲みまくり、そのまま、素っ裸で温水プールで泳いでいたそうですが、疲れたからと、プールに浮かんでいたら、水死体と間違われ、警察や救急車が来る大騒ぎになりました。その時の父への怒り狂った母の顔は、言葉では言い表せないくらい、恐ろしいものでした。最近、事あるごとに、親戚一同が、私を母にそっくりだと言うのですが、それは何故なのでしょう？
安兵衛	親戚回りで、年始の挨拶をする時に思いかけない人に会うこと。
しおり	元旦はニューイヤー駅伝、2、3日は箱根駅伝。駅伝好きの母親。テレビのチャンネル権は母親が持つ。
ちい	体調不良でなければ、箱根駅伝観戦にでかけます。
先生	我が家では団子刺しは禁止されているが、誰も確たる理由を知らない
かとちゃ	初日の出見に行ったらちょー寒かった。海に行ったのだが、波をかぶり濡れてしまった人がいて余計寒く感じた。
L3スイッチ	実家が郡山なので、お参りは開成山大神宮です。3が日は混むから行くのは決まって4日でした。笑
ユミ	1日にはお金を使わない。
井荻みいな	祖母から聞いた話だが、祖母の家では曾祖母は何もしないのに口を挟んで来て、祖母姉妹が祖母隊長の指示を受けてせっせと正月料理を作っていたそう。
はっぴい	子供が小さい頃、近くのお寺で遊んでいて石段から転げ落ち1月1日に病院の救急外来に行き頭を数針縫ってもらいました??今でもおでこのすぐ上がちょっと禿げてます??忘れられない思い出です??
ひろ	お雑煮 元旦=出雲風(父親の故郷) 2日=三春風(母親の故郷) 3日=東京風(父母の新婚時代) 4日=きなこ餅(?)
夏みかん	家族の男連中はストーブでお餅を焼く係。お雑煮の残り(煮詰まってテロテロになったお餅入り)にご飯を入れて食べると美味しい!おせちはだいたい元旦に食べきっちゃう。
やぎしん	美味しいもの(カニや魚介類)の解凍を前もって出来ずに、普段のご飯になってしまった。

ヨッチ	子供の頃はお正月に親戚中が年始に訪れ又年始について いったりしてお年玉を貰った事がたのしい思い出です。
まー	お正月と言うと子供ころ必ず風邪を引いていたらしいと言う 事。 この年になっても親や叔母達から アンタと言えば、お正月、必ず風邪を引く子供だったと未だ に言われ続けています。
やっさん	3世帯で集まりいい主催のビンゴ大会をし、大変盛り上 がった！！
りなちゅん	お正月になると 今年やり残した事はないかと 毎年ウズウズソワソワしますが 年越せば、その気持ちはおさまります。笑
エビちゃん	コロナが流行する前は、地元の青年団の 方々による御獅子による悪魔祓いがありました。 孫達が怖がり親は子供の怖がる様子を見て楽しんでました。
三代目J Soul Brothers 大好き熟女	鐘突の帰り、父が雪に滑って転んだのを見て 私は、指差して笑ったら、次に私が転びました。
ろんろん	町外に住んでいる姉と2人で必ず食べ放題に行つてひたすら お肉やお寿司、デザートを食べまくります！！レシートの長 さがとんでもないことになります。
ポンタ	初売りに行つて福袋を買つたが、サイズがLLサイズだったの を慌てて掴んで、帰つてから気がつき、いどこにあげました (私はMサイズ)。
yukari	獅子舞がやってきて、獅子頭越しにこんにちはするのが楽し みです
ひろhome	お正月は、実家のお仏壇にある木魚やおりんで、子供たちの 合奏が始まります(笑)
Mrs天然'S	実は、マイホームを建ててから11年、我が家で年越しをした 事が無い??笑
けんぼ〜	三が日はお餅を雑煮にて食べる。
めむ	初日の出を寝過ぎて見られなかった年は、初日の入りと称 して夕日を見ました
ybushiken	孫と買い物
ちるちる	毎年、犬用の年越し蕎麦を購入して愛犬も一緒に年越し蕎麦 を食べるが、私の愛犬は5秒で全て食べてしまう…
ふゆきらい	昔ながらのトランプゲームなどで、過ごす。

あっきーママ	<p>私の息子は、12月31日が誕生日なので31日からお正月みたいですよ(笑)お正月の病院がとても静かで少し安かったのを覚えています。</p> <p>31日にバースデーケーキを創ってくれるお店が少ないし、毎年同じお店もなあ…と考えて創ってくれるお店を探すのですが、最近は見つけるのが大変になってきました。</p> <p>毎年、12月31日はすき焼きとケーキで誕生日パーティ、元旦はお節でお正月パーティ！</p> <p>毎年、主人の兄弟家族も集まり、お節を食べます。お雑煮は、父が新潟県柏崎市出身なので、イクラが入ったお雑煮を作ります。磯の香りが加わりとても美味しいです!その他には、実家ですいたお餅と煮しめ、ナマスなどいろいろ作ります。</p> <p>今は亡き祖母が作ってくれたお節を思い出しながら毎年作ります。あれもこれもとはいきませんが、もし生きてたら何が食べたいかな?と考えます。そして実家に帰ったときに仏膳にお供えします。</p>
せぼ	お年玉、わたしもほしい。
ぼこた	じいちゃんの年末ジャンボ開封
はつお	主人が仕事でいないため、年越しや元旦は、なにもしないで子供は友達とゲーム、私は、紅白をみます
7魏ちゃん	<p>去年のお正月の話です。</p> <p>我が家では毎年お正月にお餅を搗きます。</p> <p>2歳になる娘が搗き立てのお餅に興味を持ち『お手伝いするー』と行ってお餅を丸める手伝いをしていました。</p> <p>おばあちゃんと一緒に丸めていたのですが娘はかたくり粉を振り回して遊び始めて最後は全身真っ白にかたくり粉まみれになっていました。</p> <p>お正月早々に大掃除やら娘のお風呂やらで賑やかなお正月となりました。</p>
鎌倉殿	箱根駅伝を見ながら朝からの酒宴を楽しみにしています。
ゆみ	私の住んでいる過剰地区に、青年団の悪魔払いがあります。毎年、子供と猫が逃げて 宥めるのが大変でした。
うさタロ	子供が産まれてからの3年間、必ず年末年始熱を出してお正月どころではありませんでした。
なみぼこ	齊藤地区は、「悪魔祓い」と言って、若い男性(主に長男)が獅子と一緒に全ての家を回ります。獅子に頭を噛んでもらうと、頭が痛くならないそうです。実家の沢石では何もなかったのですが、嫁に来た頃は楽しみでした。でも、夫は1日家に居ないので、どこにも行けずつまらないなーと思ってました。やる方も元旦がつぶれてしまうので大変ですね。でも、西方の長男さんよりは楽かな?西方の水かけ祭りは圧巻ですね。すごい!
あっちゃん	箱根駅伝は毎年見る
キュー	駅伝を見る

こばけん	西方の水掛祭りに出かけます
紅のマサ	人知れない神社にお参りに行った歳、一人もいない事に、いい歳してビビった事
のりのり	12月31日時点で財布に入ってる小銭を近くの神社に賽銭する
まよねーず	飛躍的な成長ができるのではないかと年越しの瞬間は毎年ジャンプしています笑 今年も飛びます！
しんちゃん	実業団駅伝と箱根駅伝をテレビ観戦する
あっきー	小学生の頃に、年を越す瞬間にジャンプしていた。
ヒロ	・年賀状の返信…年賀状を書く 書いて届ける。
おに	お雑煮に切れてるチーズ入れると とろけて美味しい！！
梅里(ばいり)	正月はなぜか、午前中まで寝ており、起きるのはお昼になる。  正月の朝に突然、野良犬がポツンと現れ、襲われるのは嫌なので、ちょっとずつ下がって退こうとしたら、急に吠えられ、吠えながら自分の方に向かってきて、夢中で下がっていったら、側溝にはまって、つまづいた。
たかちゃん	60年前に両親からクリスマスプレゼント????が楽しみに待っていました。今考えてもあの時代にクリスマスプレゼントを?私は今までサンタさんがいると信じています?お正月より楽しみでした、
まなちゃん	初めて泥かけ祭りに行きましたが、寒かった
あきりん	父と母のお雑煮が違う。
サリー	子どもの頃は、もらったお年玉で福袋を買いに行くのが楽しみでしたが、今の時代は予約制…11月頃から計画しないと、なかなか買えません。
ギドウa.k.a 義勇	年明けたあともがんばって初日の出まで起きようとしていたら寝てしまい、起きたら1月2日の朝で、初日の出言ったら、嘲笑われたこと。
ベンちゃん	年賀状で近況を確認して、メールで交歓する
レモンT	お正月といえばみかんですが何故かというと橙色なのでその家が代々栄えるように代々→橙色→みかんが縁起よいたべものらしいです
すず	面白エピソードはないが、大学駅伝を見るのが楽しみ
桜の妖精	実家に挨拶に行きビンゴゲームをして、景品にスピード宝くじを入れて新年の運試しをする。

桜ちゃん	子供の頃に、お年玉は無く 母から御年始にと、下駄屋でサンダルを買ってもらえることが楽しみであり 嬉しかったです。
やぎやん	私だけ初売りにいって、「1つしか買えなかった」と帰宅すると「お母さんテレビに写ってたよと。初売りの中継にばっちり両手にいっぱい袋を持つ、私の姿がありました。正月早々、嘘はつけませんね。
マリー	人数沢山でビンゴゲーム 家庭用品やエトセトラ
ようこばあば	年賀状を読んで楽しむ。
cocoa	箱根駅伝を家族で見て応援する??
monP	地元を離れた友人が正月に帰ってくるので、友人の実家で昼から手作りピザを食べたりお酒を飲んだりして、夕方には具合が悪くなっている。
ゆかシズ	初売り内緒で行ったら、義理の母も行って、同じところで鉢合わせ。お前も来たのかい?(笑)(笑)
。	やっぱりいとこと過ごした2017年?くらいの時ですね。今とは違い、コロナ禍ではなかったのですごく楽しく過ごした記憶があります。
なっちゃん	私の地区ではお正月に獅子舞が来るので子供達は怖くて逃げ回ります。昔は獅子舞が逃げ回る子供達を追っかけ回す程でしたが最近はある限り追っかけ回さなくなってしまったのでちょっと寂しいです笑 親としては泣くほど追っかけ回して欲しいです笑
ゆうちゃん	主人の実家で豆腐餅とあんこ餅を食べるのが楽しみです。
モコたん	お正月に出勤するとお年玉が貰えました
きくらげ	友だちと山に登って年越しをしました。 低い山ですが、山頂から「おめでとー!」と言うと、麓にある我が家の兄が「おめでとー!」と返してくれました。
まなごん	家族それぞれパンの福袋を買ってきてずっとパン食べていた
おにぎり	ウルトラマンDASHなど正月にやっているテレビを見て家族みんなで笑っています?(´?ω?)
まっちゃん	年越しのカウントダウンの時、屋外で誰にも見られることなく、携帯で時報を聞き、ピッタリのタイミングでジャンプする。中学2年から始めて、22年間継続中です。今年ももちろん! 笑
モンキー	元日の朝に必ず体を浄めてスーツを着て新年を迎えます。
たこちゃん	家族で羽根つき大会を予定しています。毎年開催で、最後は、全員黒人のように、顔が、炭だらけです。皆んなの笑顔のお正月です。

みはるっ子	私はお年玉は楽しくしたいので箱に小銭入れてつかみ取りに してます！笑 (100円500円1000円札小さく折って) もちろん1回じゃ小さい子大きい子 不平等なので 幼稚園まで5回 小学1～3年まで4回 小学4～小6まで3回 中学生2回 高校生1回 となっております笑
りんご	昔は三春もお正月には雪が積もっていた記憶があります。年 が明けてすぐに、雪を踏みしめて裏にある神社に初詣に行っ た思い出が懐かしいです。
	12月31日の夜から高熱がでて 1月1日に病院に行った ドンマイな年越しでした
ゆーさん	こどものころお年玉はくじ引きで金額が当たりハズレがあり ドキドキが楽しかった
小みかん	お年玉の金額はあみだくじで決めます。
ゆきぴー	お酒を飲みすぎてトイレが近くなる
あいちゃん	小正月に神楽の衣装の年取りをする
けんけん	昔は、土手で スキー
ミット	娘が大晦日に紅白を見ながら、特大のマヨネーズを持ち、初 めて立った事が思い出です??
ばちかん	実家にいた頃、餅をつくため家のなかで小型のプロパンガス を用いて餅米を蒸していた。無事餅もつき終え、お腹いっぱい でこたつでゴロゴロしていたら、だんだんと頭痛が。プロ パンガスの元栓がしっかり閉まっておらず漏れ出ていた。軽 く中毒になった様だが次の日には改善。今となっては笑い話 だが、一歩間違えれば爆発事故になりかねない事件だった。
ボルボル	宝くじを見る。 広告を見る。
tmk_mama	お正月はお雑煮だとばかり思っていたら、姑は甘い餅という 正月からこし餡で餅を食べるのにびっくり 今では当たり 前ですが、引越してきた時は驚きました
ヴァイオリン	お金を使わないつもりが姑とショッピング(*´艸`*)  三春の街中、オープンしてます
Yokochan	箱根駅伝を見る
あゆ	数年前から、子供達と一緒に畑を走り回って凧あげをしてい ます！